



FONDATION MÉDICALE
DES LAURENTIDES
ET DES PAYS-D'EN-HAUT

COVID-19 : La Fondation présente pour ses 27 établissements de santé

À l'instar du reste du monde, la région des Laurentides vit une période exceptionnelle en raison des nombreuses mesures en place visant à limiter la propagation du Coronavirus COVID-19.

Le réseau de la santé et des services sociaux travaille à pied d'œuvre afin de répondre aux besoins de la population dans ce contexte particulier.

Dans ce contexte, la Fondation médicale des Laurentides et des Pays-d'en-Haut tient à rappeler aux 27 établissements de santé de son territoire couvrant 32 municipalités qu'elle est à l'écoute et prête à fournir toute la collaboration souhaitée et utile. L'Hôpital Laurentien, les Cliniques médicales et GMF, les CLSC, les CHSLD, les COOP-Santé et les Centres de prélèvement peuvent compter sur nous.

C'est ensemble que nous vaincrons ce virus et la Fondation se met à la disposition de tous pour faire sa part dans cette lutte inédite.

Soyons solidaires, respectons les consignes et gardons la tête froide. Nous sommes entre bonnes mains avec nos professionnels de la santé qui sont prêts à faire face à la situation.